

AKBP Erwin Syah Perkuat Tim Sidrap Timur di Turnamen Sepakbola Marioriwawo Cup III

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SIDRAP.KAMPAI.CO.ID

Sep 24, 2022 - 21:03



AKBP Erwin Syah, S.I.K

SOPPENG - Gelaran Turnamen Marioriwawo Cup III yang digelar di lapangan Hikmat Takkalala Kabupaten Soppeng memasuki babak 8 besar dengan mempertemukan tim tuan rumah Putra Mario All Star Melawan Sidrap timur All

Star. Sabtu (24/09/2022).

Kali ini, di Skuat Tim Sidrap Timur All Star diperkuat oleh Kapolres Sidrap AKBP Erwin Syah, S.I.K, Ketua Askab Sidrap Sutarmin, Anggota DPRD Sidrap Ahmad Salihin Halim dan Camat dua Pitue Andi Sammang.

Kapolres Sidrap AKBP Erwin Syah, S.I.K mengatakan bahwa pertandingan ini untuk mewakili tim Sidrap Timur yang sudah masuk babak 8 besar.

Kick Off babak pertama dimulai, awal babak pertama tim Sidrap timur menyerang secara intensif terlihat di menit ke 4 Barak nomor punggung 4 berhasil membuat peluang namun belum berhasil membobol gawang tim tuan Rumah.



Tuan Rumah tidak mau kalah, pertengahan babak pertama menit ke 25 melalui skill individu nomor punggung 12 berhasil melakukan tendangan langsung ke gawang namun belum mampu membobol tim dari bumi Nenemallomo.

Babak pertama berakhir imbang, skor bertahan sampai turun minum babak pertama. Awal babak kedua kapolres Sidrap Memasuki lapangan Hijau dengan menggantikan hudong.

Saat Kapolres Sidrap masuk di lapangan hijau, permainan langsung berubah dan memberikan serangan bertubi-tubi, Alhasil di menit 51 Kapolres Hampir saja membobol tim tuan Rumah.

Untuk menambah Amunisi Pemain Tim Tuan Rumah melakukan pergantian pemain terlihat Putra Daerah Soppeng yang juga menjabat Dirlantas Polda Sulsel KBP. Faizal S.I.K. M.H memasuki lapangan hijau menggantikan pemain nomor punggung 13.



Diperkuat Putra Daerah Terbaik Putra Mario All Star kembali semangat dan terlihat di akhir babak kedua Tim tuan Rumah hampir saja memecah kebuntuan namun Penjaga gawang Tim Sidrap Timur Membuat Penyelamatan Gemilang. Skor Kacamata hingga wasit meniup Pluit tanda berakhirnya babak kedua.

Adu Pinalti Terjadi, Para penendang masing-masing Tim pun kembali memasukan semua tendangannya hingga penendang terakhir. Skor masih sama-sama 6.

Menurut aturan pertandingan ketika skor berakhir imbang hingga penendang terakhir masing-masing tim, dilanjutkan dengan Tos Koin.

Tos Koin ini menentukan Tim yang menang dalam laga ini, Usai Tos koin, Tim Sidrap Timur ini berhasil keluar sebagai pemenang dan melanjutkan kebabak berikutnya.

"Semoga pertandingan selanjutnya bisa menang lagi sehingga bisa membawa piala dan mengharumkan nama Sidrap daerah", Harap kapolres.

(Hasyim)